

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Montréal, 28 juillet 2016



Le 12 septembre 2015, 129 femmes plongeuses et apnéistes se sont immergées au même moment dans le cadre de l'événement *Femmes à la mer* et ont établi un premier record du monde. Les profits de la journée ont été remis au centre des femmes de Montréal.

Le 10 septembre 2016, l'équipe de Femmes à la mer convie à nouveau les femmes plongeuses et apnéistes pour battre ce record, à la carrière Morrison, Wakefield, Québec. (région Outaouais)

C'est dans le but de rassembler les femmes, de sensibiliser la population à l'équité des genres et de célébrer le dépassement au féminin que *Femmes à la mer* a été créé. L'événement de 2016 met l'accent sur l'environnement et la protection de l'eau douce.

L'événement est rendu possible grâce à la participation de partenaires de renom.

Une remise de prix de participation sera effectuée où autant les femmes participantes que les hommes bénévoles auront la chance de gagner plus de 8000\$.

Femmes à la mer est une idée originale de Nathalie Lasselin, cinéaste et exploratrice sous-marine et instructeur de plongée technique.

Pour de plus amples informations ou pour assister à la plongée-record, contactez Nathalie nathalie@femmesalamer.org - www.femmesalamer.org

